SALVE ROLDAN Nº 3 MARZO 2025

NOTICIAS Y ACONTECER DE LA MARCA Nº 1 EN MAQUINARIA PESADA EN ECUADOR Y EL MUNDO





Compromiso y Resultados

Marzo a Toda Máquina:

En esta edición de SANY News celebramos un mes lleno de movimiento. Marzo nos trajo importantes hitos: un excelente desempeño en ventas, nuevas entregas y capacitaciones técnicas en campo por parte de nuestro equipo de postventa, reafirmando el compromiso de Grupo Roldán con la excelencia y el respaldo que nos caracteriza.

Presentamos el camión bomba de hormigón SYG5260TBH, acompañamos a nuestros clientes con desayunos técnicos como el realizado en Yantzaza con la cargadora SW966KI, y rendimos homenaje a las *Power Women* de SANY en Cumbaratza. Estuvimos también en Machala, Ibarra, El Coca y más, activando la marca y compartiendo junto a quienes confian en nosotros.

Cerramos el mes reconociendo al equipo que lo hace posible: el talento humano de SANY y Grupo Roldán.

PRODUCTO DEL MES



¿Buscas eficiencia y precisión en proyectos de gran escala?

¡El camión bomba de hormigón SANY SYG5260TBH es la solución ideal! Con un alcance de 39 metros y sistemas de seguridad avanzados, este equipo está diseñado para fundiciones en edificios, plataformas y obras de gran envergadura.

Equipa un robusto chasis SANY, motor Deutz, caja de cambios Fast y sistema hidráulico Parker. Además, su tecnología de emisiones Euro 3 contribuye a reducir la huella de carbono.

Una de sus grandes ventajas es la operación por control remoto, que brinda mayor seguridad y flexibilidad en cada maniobra.

¡Es momento de llevar tus proyectos al siguiente nivel con la potencia y confiabilidad de SANY! **TESTIMONIOS**

"Tengo más de 13.000 horas trabajando con la excavadora SANY SY215C y nunca me ha dado problemas. Es una máquina confiable, eficiente y lista para todo tipo de trabajo."

— Enrique Azogues, operador de maquinaria



Con historias como la de Enrique, reafirmamos nuestro compromiso de ofrecer equipos que responden con potencia, durabilidad y confianza en cada jornada.

EMPLEADO DEL MES

Yordy Chamba

Sany y Grupo Roldán celebran contigo tus logros. Por tu dedicación, esfuerzo y compromiso con la excelencia



SANY NEWS Nº 3 MARZO 2025



































"En el Día Internacional de la Mujer, celebramos a quienes con su talento, pasión y entrega son parte fundamental de nuestra historia y nuestro futuro. En Grupo Roldán, creemos en el poder de las mujeres que transforman, lideran e innovan cada día. Gracias por demostrar que juntas construimos un camino sólido hacia un mejor mañana."

Liderazgo con propósito, fuerza con visión

En el mes de marzo, rendimos homenaje al talento, la dedicación y el liderazgo de las mujeres que forman parte del equipo comercial de SANY. Cada una, desde su rol, aporta pasión, compromiso y una visión transformadora que impulsa nuestro crecimiento.

El 8 de marzo, compartimos sus rostros, sus voces y sus historias en nuestras redes sociales, destacando lo que las motiva y cómo viven su trabajo día a día.

Este liderazgo también fue reconocido por Revista EKOS, que en su edición Violeta dedicó una entrevista a nuestra Gerente Comercial, destacando el rol clave de las mujeres dentro de SANY y su impacto en la industria de maquinaria pesada en Ecuador.

En el Día de la Mujer, rendimos un homenaje especial a las mujeres de Zamora Chinchipe, en la zona de Cumbaratza, quienes día a día demuestran que son todoterreno.

Fue un evento lleno de reconocimiento, alegría y gratitud, donde celebramos a esas mujeres que mueven el mundo con su trabajo, pasión y entrega. ¡Gracias por ser inspiración y motor de cambio!







SANY POWER WOMEN Las mujeres son 4x4!



SANY NEWS Nº 3 MARZO 2025



Activos en MARZO



Con propósito, todo es posible

A nuestro equipo corporativo: ¡gracias por su entrega invaluable! Cuando se trabaja con propósito, los límites desaparecen. Su compromiso, visión estratégica y pasión por lo que hacemos son la base que impulsa cada logro de SANY en Ecuador. Gracias por ser el motor que transforma los desafíos en resultados extraordinarios.



Presente donde se construyen grandes historias

SANY y Grupo Roldán fuimos orgullosos auspiciantes oficiales de la Copa PCA, en la inauguración de los Juegos Interempresas Petroleras en El Coca. Seguimos apoyando el desarrollo de los sectores productivos del país, dentro y fuera del campo.



Postventa en acción

Nuestro equipo de postventa continúa recorriendo el país, realizando inspecciones técnicas y capacitaciones personalizadas para asegurar el óptimo desempeño de cada máquina SANY. ¡Acompañamos a nuestros clientes más allá de la entrega!



Un gran encuentro en Yantzaza con la SW966KI

En un desayuno especial con nuestros clientes, tuvimos la oportunidad de presentar la cargadora frontal SW966-KI de SANY, un modelo robusto con 21.4 TON y 4.5 m³ de capacidad de cuchara, ideal para los desafíos de la minería y los proyectos más exigentes en construcción.

Agradecemos a todos los que nos acompañaron en este primer acercamiento a esta poderosa máquina. ¡Esto es solo el comienzo!



SANY llega con fuerza a Joya de los Sachas

Desde nuestra agencia en Ibarra, llevamos toda la potencia de SANY al cantón Joya de los Sachas. ¡Una activación exitosa que reafirma nuestro compromiso con cada rincón productivo del Ecuador!



El equipo comercial de nuestra agencia en Yantzaza cerró el mes con resultados destacados, demostrando que el compromiso, la cercanía con el cliente y la pasión por lo que hacemos marcan la diferencia.

¡Felicitaciones por este gran logro y por representar con excelencia a SANY en la Amazonía!

